

Pengamanan Rumah Ibadah Elohim di Cicurug Kabupaten Sukabumi, Kapolsek Cidahu Beri Jaminan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 5, 2024 - 13:27



Pengamanan Rumah Ibadah Elohim di Cicurug Kabupaten Sukabumi, Kapolsek Cidahu Beri Jaminan Keamanan

Pada hari Minggu pagi yang cerah, Rumah Ibadah Elohim di Wilayah Cicurug Kabupaten Sukabumi menjadi saksi pelaksanaan kegiatan ibadah yang khidmat. Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban selama kebaktian, anggota

piket SPKT II Polsek Cidahu turut serta melaksanakan giat pengamanan.

Dengan tema "Berharap kepada Tuhan", kebaktian dipimpin oleh Pendeta Hamba Isa Favi van Ie., S. Th. Sebanyak 60 jemaah hadir dalam kebaktian tersebut, menciptakan suasana yang penuh dengan kerendahan hati dan ketenangan.

Kapolsek Cidahu, Akp Akhmad Suryana Bande., S.H., menyampaikan maksud dan tujuan dari kegiatan pengamanan ini. "Tujuan utama kami adalah memberikan pelayanan keamanan agar para jemaah dapat melaksanakan kebaktian dengan nyaman, tenang, dan khidmat," ungkapnya.

Dalam laporan kegiatan yang disampaikan kepada komandan, Kapolsek Cidahu menekankan bahwa pelaksanaan kegiatan berjalan dengan kondusif. Keberhasilan tersebut tidak terlepas dari kerjasama dan koordinasi yang baik antara anggota piket SPKT II Polsek Cidahu dan pihak gereja.

Para jemaah pun mengapresiasi upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Mereka menyatakan rasa syukur atas dukungan yang diberikan, memungkinkan mereka merayakan kebaktian dengan fokus dan khusyuk.

Sebagai upaya preventif, petugas kepolisian tidak hanya terbatas pada pengamanan fisik, tetapi juga turut serta dalam pengaturan lalu lintas sekitar gereja guna memastikan kelancaran arus kendaraan pada hari kebaktian.

Pada akhir laporan, Kapolsek Cidahu menegaskan komitmen kepolisian untuk terus mendukung kegiatan keagamaan dalam upaya menciptakan harmoni dan keamanan di tengah masyarakat. Dengan demikian, Rumah Ibadah Elohim di Cicurug dapat terus menjadi tempat yang aman dan damai bagi para jemaah.